

# Shuei Walker 第3回「SHUEIハロウィン」

2年前から始まった「SHUEIハロウィン」が今年度も10月31日に行われました。仮装をして授業を受けるなど普段とは違った、非日常的な体験をすることができました。自分自身も仮装をして授業を受けたり、昼ご飯を食べるなど楽しい時間を過ごすことができました。この日のためにキッチンカーもたくさん来てくださり、私たちのイベントを盛り上げてくれました。

今回の反省を活かして来年はより一層楽しい企画にしていきたいと思ひます。

中山 星風①(谷和原)

昼休みには沢山のキッチンカーが来て盛り上げてくれました



仮装した状態での授業

初めての秀英ハロウィンは、とても楽しむことが出来ました。仮装をして授業を受けることは非日常だったので新鮮でした。この秀英ハロウィンを通して生徒や先生の仲も深まり、他学年との交流も深めることが出来たので良い経験をする事ができたと思ひます。来年も楽しみです。

小管 汐梨①(下妻東部)

さまざま仮装をしてました



秀英に入って二回目のハロウィンでした。今年のハロウィンは全学年の生徒同士が交流することができました。色々な人と交流することで新しい発見がありました。僕は生徒会長として色々な人にお菓子を配り、その中でさまざまな人と会うことができとてもよかったです。また今年は晴天の中でハロウィンが行われ、その影響で、とても明るい雰囲気になったような気がします。僕にとって来年は最後の秀英ハロウィンになります。来年のハロウィンは今年よりさらに楽しめるように頑張っていきます。

木村 優太②(伊奈)

# 皆で作上げた最高の戦い～スポーツ大会～

10月4日(金)にスポーツ大会が行われました。9月27日開催予定でしたが、雨天延期での開催でした。当日の朝は雨が降りましたが、天気も回復し無事楽しい大会になりました。

実施競技は長縄跳び・クラス対抗リレー・バランスボール運びリレー・綱引きの4種目を行いました。学年ごとに競技を実施し順位を決めました。どのクラスも協力し合い、とても盛り上がっていました。

飯岡 祥①(大穂)



綱引き



バランスボール運びリレー



クラス対抗リレー



長縄跳び



部活対抗リレー

高校生活最後のスポーツ大会は3年9組全員で一致団結することが出来ました。そして総合優勝をすることが出来ました。ドラマあり感動あり涙ありのスポーツ大会で、とても楽しかったです。

3年9組 宮本 龍真(石岡)

3年9組



2年1組

2年1組は他クラスよりも人数が少なく、運動部に所属している生徒もほとんどいない状況で競うのはとても大変だったけど、放課後に何度も作戦会議練習を重ね、優勝をすることが出来ました。今回のスポーツ大会で一生懸命に取り組むこと、支え合うことの素晴らしさを学びました。クラスの団結力も高まったと思ひます。

2年1組 尾形 春香(守谷)

私たちは総合優勝という目標を掲げ、それに向けての作戦会議や共有、体育の授業での練習などを集中して行いました。その中でも、長縄は練習が上手いはず、不安が残ったまま当日を迎えましたが、声をかけ合い、全員が最後まで諦めず跳び続けたことで、一位をとることが出来ました。目標であった総合優勝でき、素敵な思い出になりました。

1年1組 田村 美優(大穂)



1年1組



生徒会新聞  
Vol. 5  
2024.11.7  
つば秀英高等学校  
生徒会発行

生徒会発行  
"秀花新聞"  
全国高等学校総文祭  
新聞の部12年連続出場

新聞記事の  
ネタ募集中!  
新聞ボランティア  
募集中!



1面  
・皆で作上げた最高の戦い～スポーツ大会～  
2面  
・大舞台で輝いた秀英選手たち!  
3面  
・新時代の幕開け! 新キャプテンコメント  
・編集後記  
4面  
・Shuei Walker 第3回「SHUEIハロウィン」

※記事内の○の中の数字は学年( )は(出身中学校)になります。



秀花新聞バックナンバー

